**STAGIONE SPORTIVA 2019 - 2020**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

**Posta Elettronica mailbox**: [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

**Posta Elettronica Certificata**: [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 59 del 29/01/2020**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc31208633)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc31208634)

[COMUNICAZIONI DEL C.R. MARCHE C5 4](#_Toc31208635)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 5](#_Toc31208636)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 5](#_Toc31208637)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 5](#_Toc31208638)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE 9](#_Toc31208639)

[CALCIO A 5 SERIE D ANCONA 12](#_Toc31208640)

[ALLIEVI PROVINCIALI II FASE 14](#_Toc31208641)

[ALLIEVI CADETTI 17](#_Toc31208642)

[GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE 19](#_Toc31208643)

[GIOVANISSIMI CADETTI 22](#_Toc31208644)

[AMATORI ANCONA 24](#_Toc31208645)

[ATTIVITA’ DI BASE 26](#_Toc31208646)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**CORSO PER DIRIGENTI DI SOCIETA’**

**Con riferimento al Corso Regionale per Dirigenti di Società programmato dal Comitato Regionale Marche, progetto nato dall’esigenza di aggiornare ed adeguare conoscenze e competenze delle strutture operative societarie alle norme ed ai regolamenti oggetto di modifiche e cambiamenti da parte delle Istituzioni centrali competenti, dal riscontro delle adesioni ad oggi pervenute, si ritiene opprtuno richiamare l’attenzione delle Società sul valore e la qualità dell’iniziativa, per una valutazione della quale viene allegata al presente Comunicato Ufficiale.**

**F.I.G.C. COMITATO REGIONALE MARCHE**

**Corso Regionale di formazione**

**per Dirigenti di Società di Calcio**

Il Comitato Regionale Marche – Lega Nazionale Dilettanti e Settore Giovanile e Scolastico della F.I.G.C., vista la positiva esperienza delle precedenti edizioni 2012 e 2015, in una logica di continuità intende promuovere “**gratuitamente”** il 3° Corso di Formazione per Dirigenti di Società di Calcio.

### Gli obiettivi:

Il corso si propone di fornire maggiori conoscenze nel settore per preparare e tenere sempre aggiornati i Dirigenti delle Società di Calcio della nostra Regione. L’intervento formativo permetterà di acquisire le conoscenze e competenze organizzative, normative e gestionali a seguito dei nuovi processi informatici che la FIGC-LND ha messo a disposizione delle proprie Società di calcio.

### I Destinatari:

Il corso si rivolge a quanti, già investiti di ruoli dirigenziali in Società di Calcio od aspiranti tali, desiderino sviluppare ulteriormente competenze manageriali e a tutti coloro che operano sistematicamente sulle procedure informatiche del “portale” che la FIGC-LND mette a disposizione alle proprie Società Sportive.

### L’articolazione organizzativa:

E’ intenzione del Comitato Regionale Marche effettuare le lezioni del corso in ambito provinciale o in raggruppamenti regionali; detta scelta è legata al numero dei richiedenti e dal luogo delle sedi delle società.

Il Corso prevede un numero di 6 giornate a partire dal mese di Marzo 2020; le sedi e il calendario delle lezioni verranno comunicate successivamente in relazione alla variabile di cui sopra.

### Il calendario didattico:

Le lezioni, con frequenza obbligatoria, si svolgeranno con cadenza settimanale per circa ore 2.30 per giornata, con orario d’inizio delle lezioni alle ore 18.30 con termine delle stesse alle 21.00 circa.

### Le metodologie didattiche:

Le metodologie didattiche che saranno utilizzate nell’ambito del Corso sono di tipo fortemente partecipativo e prevedono l’alternarsi di:

* lezioni in aula;
* discussione dei casi che verranno prospettati;
* utilizzazione di sistemi multimediali a supporto della formazione;
* dispense mirate alle tematiche del corso.

Ai partecipanti verrà consegnato, in relazione agli argomenti di volta in volta trattati, materiale didattico necessario per il completamento e l’approfondimento delle materie oggetto dell’intervento formativo.

### Le lezioni:

L’insegnamento del Corso è affidato a professionisti e relatori di provata esperienza, coadiuvati da dirigenti di società e esperti di settori qualificati che si sono messi a disposizione per affrontare le diverse tematiche con cui il dirigente si confronta nel suo impegno con la propria società.

### Materie e Argomenti del Corso

1. Strumenti conoscitivi in materia di contabilità e fisco. Agevolazioni fiscali per le Società Dilettantistiche. Relatore: Dott. Giuliano Sinibaldi
2. Reclami davanti agli Organi della “Giustizia Sportiva”. Le responsabilità del Dirigente Sportivo.
3. Relatore: Avv. Giammario Schippa
4. Il Settore Giovanile: Obiettivi – Organizzazione – Sviluppo – Formazione. L’importanza dei rapporti tra dirigenti e genitori e il loro delicato ruolo. Relatore: Prof. Floriano Marziali
5. Etica dello Sport. Relatore: Carlo Ridolfi
6. Sistemi informatici FIGC – Guida alle principali funzioni operative. Relatrice: Dott.ssa Arianna Faroni

### Titoli conseguiti

Al termine del corso, come nelle precedenti edizioni verranno sottoposte ai partecipanti delle schede anonime di valutazione ed in seguito verranno consegnati “gli attestati di partecipazione” così come sotto riportato:

* + il primo ai **Dirigenti** quale attestazione di partecipazione;
  + il secondo alla **Società Sportiva** (in quanto “**società qualificata**”) Gli attestati di partecipazione verranno rilasciati alle seguenti condizioni:

### Dirigenti di Società che partecipano al Corso.

Si rilascia l’attestato al Dirigente solo se partecipa almeno all’80% delle lezioni.

### Società che partecipano con i propri Dirigenti

Si rilascia l’attestato alla Società solamente se la stessa partecipa con i propri dirigenti al 100% delle lezioni.

### Inizio corso – Iscrizioni

Si allega la scheda di partecipazione al corso che dovrà pervenire alla Segreteria del Comitato Regionale Marche entro il **31 Gennaio 2020,** indirizzata alla seguente mail: [crlnd.marche01@figc.it](mailto:crlnd.marche01@figc.it)

Le Società Qualificate, cioè quelle che hanno partecipato con i propri dirigenti al 100% delle lezioni, avranno la possibilità di acquisire un ulteriore punteggio in fase di ripescaggio.

* Il corso avrà inizio con la prima lezione **Lunedì 09 Marzo 2020** con il Dott. Giuliano Sinibaldi. A seguire le successive lezioni si svolgeranno nelle giornate di:

### Lunedì 16 Marzo 2020

* + **Lunedì 23 Marzo 2020**
  + **Lunedì 30 Marzo 2020**
  + **Lunedì 06 Aprile 2020**
  + **Giovedì 09 Aprile 2020 (chiusura corso)**

Il programma degli orari più dettagliato sarà pubblicato appena scaduto il termine per le iscrizioni al Corso Dirigenti.

**SOCIETÀ INATTIVE**

Le sottoindicate Società non essendosi iscritte a nessun campionato, nel corso della stagione sportiva 2019/2020 vengono dichiarate inattive

Matr. 919.563 A.S.D. FUTSAL SAMBUCHETO Montecassiano (MC)

Matr. 931.052 A.S.D. IL BORGO MONTELUPONE Montelupone (MC)

Matr. 948.456 A.S.D. JESINA ACADEMY Jesi (AN)

Visto l’art.16 commi 1) e 2) N.O.I.F. si propone alla Presidenza Federale per la radiazione dai ruoli.

Ai sensi dell’art. 110 p.1) delle N.O.I.F. i calciatori tesserati per le suddette Società sono svincolati d’autorità dalla data del presente comunicato ufficiale.

COMUNICAZIONI DEL C.R. MARCHE C5

**TORNEI PRIMAVERILI ATTIVITA’ DI BASE CALCIO A CINQUE**

Si comunica che sono riaperte le domande di iscrizione ai tornei in epigrafe, DA EFFETTUARSI ESCLUSIVAMENTE CON MODALITÀ ON LINE attraverso l’”Area Società” presente nel sito ufficiale della LND ([www.lnd.it](http://www.lnd.it)), dovranno essere trasmesse online a mezzo firma elettronica, entro e non oltre il:

DOMENICA 02 FEBBRAIO 2020, ORE 19:00

/5 ESORDIENTI CALCIO A 5

-5 PULCINI CALCIO A 5

MODALITA’ OPERATIVE DI ISCRIZIONE

La modulistica debitamente compilata on-line, deve essere obbligatoriamente trasmessa (timbrata e firmata dal Presidente della Società) a mezzo firma elettronica.

I Tornei inizieranno DOMENICA 16 FEBBRAIO 2020.

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [**ancona@pec.figcmarche.it**](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

Per le Società non ancora provviste di casella di posta certificata, in via eccezionale e per la sola stagione sportiva in corso, gli atti potranno essere depositati a mano presso la Delegazione ai sunnominati componenti della Segreteria negli orari di apertura degli uffici della Delegazione.

NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 2 Giornata - R | | | | | ARGIGNANO | - REAL SASSOFERRATO | 2 - 0 |  | | GALASSIA SPORT | - VALLE DEL GIANO | 1 - 3 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - JUNIOR PERGOLESE | - | D | | (1) POL. SERRA SANT ABBONDIO | - F.C. PERGOLESE 1923 | 1 - 4 |  | | RENATO LUPETTI CALCIO | - DELLA ROVERE CALCIO | 0 - 3 |  | | ROSORA ANGELI | - VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 1 - 0 |  | | (2) URBANITAS APIRO | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | - | R | | (1) - disputata il 26/01/2020 | | | | | (2) - da disputare il 29/01/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 2 Giornata - R | | | | | (1) ACLI VILLA MUSONE | - ATLETICO ANCONA 1983 | 1 - 1 |  | | AURORA CALCIO JESI | - OSTRA | 1 - 0 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - NUOVA AQUILA | 4 - 1 |  | | (1) GLS DORICA ANCONITANA | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 3 - 0 | D | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 3 - 5 |  | | LE GRAZIE JUVENILIA | - REAL CASEBRUCIATE | 2 - 1 |  | | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | - SPES JESI | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 24/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 24/ 1/2020

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 24/ 1/2020 GLS DORICA ANCONITANA - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA   
Il G.S.

Visto il referto arbitrale; Rilevato che l'arbitro, al m. 28 del II Tempo, provvedeva ad ammonire il giocatore MALI Minaldo, iscritto nella lista della Soc. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA con il n. 18; Che, a seguito di apposita richiesta dello scrivente, l'Ufficio Tesseramenti del C.R. Marche, con nota odierna, riferisce che il predetto giocatore risulta essere SVINCOLATO e quindi schierato in campo in posizione irregolare per difetto di tesseramento; Per tali motivi così provvede: a) INFLIGGE alla Società OLIMPIA JUVENTU FALCONARA la sanzione della perdita sportiva della gara con il punteggio di 0-3; b) INFLIGGE altresì al Sig. VERONESE Stefano, unico Dirigente in lista e quale rappresentante della Società, l'inibizione sino al 12/02/2020.

GARE DEL 25/ 1/2020

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 25/ 1/2020 POGGIO S.MARCELLO A.S.D. - JUNIOR PERGOLESE   
Rilevato dal referto arbitrale che la gara in oggetto non e' stata effettuata per impraticabilità del terreno di giuoco, si dispone la ripetizione della stessa dando mandato al Comitato Provinciale Ancona per l'effettuazione della medesima.

GARE DEL 24/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

OLIMPIA JUVENTU FALCONARA   
Vedi delibera.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 12/ 2/2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VERONESE STEFANO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

Vedi delibera.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIOTALLEVI MATTEO | (GLS DORICA ANCONITANA) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CESAURI LUCA | (ATLETICO ANCONA 1983) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIPAOLO ANDREA | (ATLETICO ANCONA 1983) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SORDONI MIRKO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VACCARI RAFFAELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PETTINARI MATTEO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | DIOTALLEVI MATTEO | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| LORENZINI ANDREA | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | TENACE DOMENICO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| SANTINELLI RICCARDO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIUGGIOLINI SIMONE | (ACLI VILLA MUSONE) |  | ASTOLFI MATTIA | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| CELLOTTINI SIMONE | (GLS DORICA ANCONITANA) |  |  |  |

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 5/ 2/2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PEDICA ROBERTO | (ARGIGNANO) |  |  |  |

Per condotta non regolamentare.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARTOLINI GIACOMO | (REAL SASSOFERRATO) |  | LORETELLI ATTILIO | (REAL SASSOFERRATO) |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PORCARELLI FEDERICO | (AURORA CALCIO JESI) |  | ROANI PIERLUIGI | (REAL SASSOFERRATO) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GAMBINI NICOLAS | (ARGIGNANO) |  | GIGLI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |
| ALBANESI EMANUELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIOP MAMADOU | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MECELLA JURI | (ARGIGNANO) |  | PROCACCINI MICHEL | (AURORA CALCIO JESI) |
| SENESI MARCO | (AURORA CALCIO JESI) |  | ROSSI MATTEO | (DELLA ROVERE CALCIO) |
| CRISPINO PASQUALE | (GALASSIA SPORT) |  | MENGONI ARTURO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| MUCAJ MATEO | (OSTRA) |  | FUCILI DIEGO | (REAL CASEBRUCIATE) |
| LIPPERA GABRIELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | SASSAROLI ALESSIO | (ROSORA ANGELI) |
| MONTICELLI LORENZO | (VALLE DEL GIANO) |  | DIOP ABLAYE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |
| MANNEH LAMIN | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONARCHI ENRICO | (GALASSIA SPORT) |  | TISBA ANDREA | (OSTRA) |
| PAOLINELLI MATTEO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | TRAVAGLIA MATTEO | (REAL SASSOFERRATO) |
| GIAMBATTISTINI MATTEO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALTINI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |  | MOSCONI MATTIA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| MARCHEGIANI MANUELE | (ROSORA ANGELI) |  | ZAHARIA IONUT VALENTIN | (ROSORA ANGELI) |
| FALL MANDIAYE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BURATTI GIACOMO | (OSTRA) |  | KURTI QAZIM | (REAL SASSOFERRATO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VANITA PASQUALE | (ARGIGNANO) |  | DI MEO NICHOLAS | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |
| NUBOLA MARCO | (REAL SASSOFERRATO) |  | SALTARI LUCA | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| ERCOLI MICHELE | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RONZITTI GIUSEPPE | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | KONTE LAMINE | (NUOVA AQUILA) |
| NJIE EDRISA | (NUOVA AQUILA) |  | PIGNOCCHI MATTEO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |
| MONACO MATTEO | (REAL CASEBRUCIATE) |  | LORETELLI ATTILIO | (REAL SASSOFERRATO) |
| SALVONI FABIO | (REAL SASSOFERRATO) |  | TRINEI MIRKO | (REAL SASSOFERRATO) |
| ARCHETTI GABRIELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | LATTANZI MARCO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| STOPPONI DIEGO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | BARATTINI TOMMASO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |
| LONDINI GIOVANNI ENRICO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TRUFELLI JACOPO | (F.C. PERGOLESE 1923) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARTOLOMEOLI MARCO | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | DE FILIPPO NICOLA | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORBIDELLI NIKOLAS | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MILLI FRANCESCO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 32 | 15 | 10 | 2 | 3 | 38 | 18 | 20 | 0 |
| A.S.D. JUNIOR PERGOLESE | 31 | 14 | 9 | 4 | 1 | 32 | 8 | 24 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 31 | 15 | 9 | 4 | 2 | 39 | 16 | 23 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 30 | 15 | 9 | 3 | 3 | 27 | 14 | 13 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 30 | 15 | 9 | 3 | 3 | 23 | 15 | 8 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 19 | 15 | 5 | 4 | 6 | 23 | 18 | 5 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 19 | 14 | 5 | 4 | 5 | 21 | 22 | -1 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 17 | 15 | 4 | 5 | 6 | 17 | 23 | -6 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 17 | 15 | 4 | 5 | 6 | 23 | 32 | -9 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 16 | 14 | 4 | 4 | 6 | 25 | 26 | -1 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 15 | 15 | 4 | 3 | 8 | 22 | 25 | -3 | 0 |
| SSDARL F.C. PERGOLESE 1923 | 13 | 15 | 3 | 4 | 8 | 21 | 38 | -17 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 11 | 14 | 3 | 2 | 9 | 16 | 28 | -12 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 4 | 15 | 1 | 1 | 13 | 10 | 54 | -44 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 38 | 15 | 12 | 2 | 1 | 37 | 12 | 25 | 0 |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 35 | 15 | 11 | 2 | 2 | 33 | 17 | 16 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 31 | 15 | 10 | 1 | 4 | 32 | 18 | 14 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 26 | 15 | 7 | 5 | 3 | 38 | 19 | 19 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 26 | 15 | 8 | 2 | 5 | 32 | 23 | 9 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 24 | 15 | 8 | 0 | 7 | 31 | 29 | 2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 23 | 15 | 7 | 2 | 6 | 31 | 21 | 10 | 0 |
| S.S. OSTRA | 22 | 15 | 7 | 1 | 7 | 24 | 17 | 7 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 22 | 15 | 7 | 1 | 7 | 32 | 30 | 2 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 21 | 15 | 6 | 3 | 6 | 24 | 21 | 3 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 17 | 15 | 5 | 2 | 8 | 19 | 25 | -6 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 14 | 15 | 4 | 2 | 9 | 18 | 26 | -8 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 3 | 15 | 1 | 0 | 14 | 13 | 63 | -50 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 1 | 15 | 0 | 1 | 14 | 11 | 54 | -43 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| URBANITAS APIRO | CALCIO PIANELLO VALLESINA | R | 29/01/2020 21:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |

GIRONE C - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ARGIGNANO | POL. SERRA SANT ABBONDIO | R | 01/02/2020 15:00 | 38 "DON SERGIO MAZZOLI" ARGIGNANO | FABRIANO | VIA ARGIGNANO |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | VALLE DEL GIANO | R | 01/02/2020 15:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| DELLA ROVERE CALCIO | ROSORA ANGELI | R | 01/02/2020 15:00 | 0601 COMUNALE | ORCIANO DI PESARO | VIA PIEVE CANNETI |
| JUNIOR PERGOLESE | URBANITAS APIRO | R | 01/02/2020 15:00 | 451 COMUNALE N. 1 "STEFANELLI" | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |
| REAL SASSOFERRATO | RENATO LUPETTI CALCIO | R | 01/02/2020 15:00 | 91 COMUNALE CABERNARDI | SASSOFERRATO | VIA CA' FABBRI |
| VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | R | 01/02/2020 15:00 | 442 COMUNALE "OLIMPIA" | MONTEPORZIO | VIA RISORGIMENTO |
| F.C. PERGOLESE 1923 | GALASSIA SPORT | R | 02/02/2020 15:00 | 451 COMUNALE N. 1 "STEFANELLI" | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |

GIRONE D - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | NUOVA AQUILA | R | 31/01/2020 21:30 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| ATLETICO ANCONA 1983 | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 01/02/2020 14:30 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| LE GRAZIE JUVENILIA | AURORA CALCIO JESI | R | 01/02/2020 15:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | R | 01/02/2020 15:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| OSTRA | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 01/02/2020 15:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| REAL CASEBRUCIATE | GLS DORICA ANCONITANA | R | 01/02/2020 15:00 | 62 COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |
| SPES JESI | ACLI VILLA MUSONE | R | 01/02/2020 15:00 | 47 COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |

JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE

**VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE**

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 01/02/2020 | 3 R | AGUGLIANO POLVERIGI | SENIGALLIA CALCIO | 01/02/2020 | 15:00 | 16.00 | COMUNALE "IVO BALEANI" AGUGLIANO VIA FAGIOLI |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - R | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - FALCONARESE 1919 | 4 - 0 |  | | MONTECASSIANO CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 3 - 2 |  | | (1) PALOMBINA VECCHIA | - NUOVA FOLGORE | 5 - 0 |  | | SANTA MARIA APPARENTE | - AGUGLIANO POLVERIGI | 2 - 0 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - PORTO POTENZA CALCIO | 3 - 1 |  | | (1) VILLA MUSONE | - ATLETICO CONERO | 1 - 0 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIACCHETTI ALESSANDRO | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIENGO GIULIO | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GUERCI NICOLA | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 FALCONARESE 1919 (matricola 945266)  
Per comportamento offensivo e minaccioso dei propri sostenitori nei confronti dell'arbitro e dei giocatori della squadra avversaria.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRASSETTI MATTIA | (MONTECASSIANO CALCIO) |  | ALTRUDA ANTONIO RAMI | (PORTO POTENZA CALCIO) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SELVETTI MARCO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| IMPIGLIA ALEX | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CESORONI THOMAS | (FALCONARESE 1919) |  | MAZZARINI ALESSANDRO | (FALCONARESE 1919) |
| FIORETTI EDOARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | GALEAZZI ELIA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| MILAN JAKUB | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | MARINSALTA BRYAN | (PORTO POTENZA CALCIO) |
| FALINI THOMAS | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FREDDARI MAIKOL | (FALCONARESE 1919) |  | CORSALINI ANDREA | (MONTECASSIANO CALCIO) |
| LUPI LANDOLFI LORENZO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 36 | 13 | 12 | 0 | 1 | 49 | 10 | 39 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 34 | 13 | 11 | 1 | 1 | 44 | 16 | 28 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 28 | 14 | 9 | 1 | 4 | 28 | 18 | 10 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 25 | 14 | 8 | 1 | 5 | 35 | 17 | 18 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 23 | 13 | 7 | 2 | 4 | 27 | 14 | 13 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 21 | 14 | 6 | 3 | 5 | 32 | 31 | 1 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 18 | 13 | 5 | 3 | 5 | 24 | 23 | 1 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 17 | 14 | 5 | 2 | 7 | 27 | 34 | -7 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 16 | 14 | 5 | 1 | 8 | 28 | 43 | -15 | 0 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 15 | 14 | 5 | 0 | 9 | 24 | 26 | -2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 11 | 14 | 3 | 2 | 9 | 18 | 37 | -19 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 8 | 14 | 2 | 2 | 10 | 12 | 47 | -35 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 6 | 14 | 2 | 0 | 12 | 11 | 43 | -32 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LE TORRI CASTELPLANIO | SENIGALLIA CALCIO | R | 29/01/2020 18:00 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | SENIGALLIA CALCIO | R | 01/02/2020 15:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| FALCONARESE 1919 | SANTA MARIA APPARENTE | R | 01/02/2020 18:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| ATLETICO CONERO | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | R | 02/02/2020 14:30 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| LE TORRI CASTELPLANIO | PALOMBINA VECCHIA | R | 02/02/2020 15:30 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| PORTO POTENZA CALCIO | MONTECASSIANO CALCIO | R | 02/02/2020 14:30 | 333 COMUNALE PORTO POTENZA PICENA | POTENZA PICENA | VIA OLIMPIA |
| VICTORIA BRUGNETTO | VILLA MUSONE | R | 02/02/2020 15:00 | 84 COMUNALE LOC. BRUGNETTO | TRECASTELLI | VIA NORI DE NOBILI, 7 |

CALCIO A 5 SERIE D ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 24/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - R | | | | | ANCONITANA CALCIO A 5 | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 - 1 |  | | (1) ANKON NOVA MARMI | - DORICA | 3 - 8 |  | | ASPIO 2005 | - CIARNIN | 4 - 4 |  | | CASINE A.S.D. | - VIRTUS MOIE | 4 - 2 |  | | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - POLVERIGI C5 | 2 - 2 |  | | MMSA GIOVANE AURORA | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 5 - 3 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - MONSERRA CALCIO | 6 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 24/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER CINQUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FOSSATELLI NIKO | (ASPIO 2005) |  |  |  |

Espulso per condotta offensiva nei confronti dell'arbitro, alla notifica del provvedimento si avvicinava allo stesso con aria minacciosa arrivando a contatto con il petto del direttore di gara minacciando di picchiarlo. Veniva allontanato con prontezza dai propri compagni ma reiterava negli insulti e nelle minacce.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| UMILE CARLOS ALBERTO | (ASPIO 2005) |  |  |  |

Per aver stretto una mallo al collo di un giocatore avversario dopo il termine della gara.

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FOSSATELLI NIKO | (ASPIO 2005) |  | MANGIALARDO JURI | (ASPIO 2005) |
| COPPARONI PAOLO | (MONSERRA CALCIO) |  | ROMANELLI MICHELE | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SGARIGLIA ALESSANDRO | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | MORETTI PAOLO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANGELI TEMPERONI LORIS | (ASPIO 2005) |  | AJELLO DAVIDE | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANARI ALESSIO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAMAZZOTTI MATTEO | (POLVERIGI C5) |  | CIAFFONI LORENZO | (VIRTUS MOIE) |

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TUZZI ROBERTO | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LODDO ELIA | (ANKON NOVA MARMI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SAVINA DAVIDE | (DORICA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S. CASINE A.S.D. | 37 | 15 | 12 | 1 | 2 | 58 | 27 | 31 | 0 |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 36 | 15 | 11 | 3 | 1 | 73 | 37 | 36 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 35 | 15 | 11 | 2 | 2 | 67 | 26 | 41 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 32 | 15 | 10 | 2 | 3 | 56 | 34 | 22 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 31 | 15 | 10 | 1 | 4 | 81 | 39 | 42 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 24 | 15 | 7 | 3 | 5 | 55 | 47 | 8 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 24 | 15 | 7 | 3 | 5 | 51 | 51 | 0 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 23 | 15 | 7 | 2 | 6 | 39 | 41 | -2 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 17 | 15 | 5 | 2 | 8 | 45 | 37 | 8 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 17 | 15 | 5 | 2 | 8 | 50 | 49 | 1 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 15 | 15 | 4 | 3 | 8 | 49 | 58 | -9 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 7 | 15 | 2 | 1 | 12 | 45 | 96 | -51 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 3 | 15 | 1 | 0 | 14 | 37 | 86 | -49 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 1 | 15 | 0 | 1 | 14 | 47 | 125 | -78 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | CASINE A.S.D. | R | 31/01/2020 22:15 | 5022 PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| DORICA | CIARNIN | R | 31/01/2020 21:30 | 5026 PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 31/01/2020 21:30 | 5089 PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| MONSERRA CALCIO | ASPIO 2005 | R | 31/01/2020 21:30 | 5129 PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |
| POLVERIGI C5 | ANKON NOVA MARMI | R | 31/01/2020 21:45 | 5136 PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | ANCONITANA CALCIO A 5 | R | 31/01/2020 21:45 | 5078 PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VIRTUS MOIE | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | R | 31/01/2020 22:15 | 5032 PALASPORT FRAZ. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA TORINO |

ALLIEVI PROVINCIALI II FASE

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

RECUPERI PROGRAMMATI

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 30/01/2020 | 5 A | MONTECOSARO | UNION PICENA | 29/01/2020 | 15:00 | 15.00 | “ANTONIO MARIOTTI" MONTECOSARO VIA FILIPPO CORRIDONI |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 04/02/2020 | 7 A | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | SASSOFERRATO GENGA | 25/01/2020 | 19:00 | 18:30 | COMUNALE SAURO IPPOLITI  CUPRAMONTANA VIA UNCINI 24 |
| 13/02/2020 | 7 A | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | CAMERANO CALCIO | 26/01/2020 | 16:00 | 10:00 | COMUNALE R. VIANELLO – OFFAGNA  VIA MOGLIE |

ALTRE VARIAZIONI

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 01/02/2020 | 8 A | CAMERANO CALCIO | FILOTTRANESE A.S.D. | 02/02/2020 | 17:30 | 11.00 | COMUNALE“D.MONTENOVO” CAMERANO VIA LORETANA |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 02/02/2020 | 8 A | PORTO POTENZA CALCIO | SANGIUSTESE | 01/02/220 | 18:00 | 15.00 | COMUNALE "LORENZO AGOSTINI" TORRE SAN PATRIZIO VIA FONTE DUGLIO |
| 04/02/2020 | 8 A | SANTA MARIA APPARENTE | OSIMOSTAZIONE C.D. | 02/02/2020 | 18:30 | 15.00 | COMUNALE "S.MARIA APPARENTE CIVITANOVA MARCHE – VIA CRIVELLI |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 7 Giornata - A | | | | | JESINA CALCIO SRL | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 1 - 0 |  | | NUOVA FOLGORE | - ATLETICO FABRIANO | 8 - 0 |  | | (1) PONTEROSSO ANCONITANA | - AGUGLIANO POLVERIGI | 3 - 0 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 7 Giornata - A | | | | | (1) OSIMOSTAZIONE C.D. | - ATLETICO CONERO | 4 - 0 |  | | (1) PASSATEMPESE | - SANTA MARIA APPARENTE | 3 - 0 |  | | PONTE SAN GIUSTO ACADEMY | - MONTECOSARO | 3 - 1 |  | | PORTORECANATI A.S.D. | - PORTO POTENZA CALCIO | 6 - 0 |  | | VILLA MUSONE | - UNION PICENA | 7 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 1/2020

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 25/ 1/2020 CUPRAMONTANA G. IPPOLITI - SASSOFERRATO GENGA   
Rilevato dal referto arbitrale che la gara in oggetto non e' stata effettuata per difetto di visibilità causa nebbia, si dispone la ripetizione della stessa dando mandato al Comitato Provinciale Ancona per l'effettuazione della medesima.

GARE DEL 26/ 1/2020

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 26/1/2020 GIOVANE OFFAGNA S.B.A. - CAMERANO CALCIO   
Rilevato dal referto arbitrale che la gara in oggetto e' stata sospesa al m. 30 I Tempo causa nebbia, si dispone la ripetizione della stessa dando mandato al Comitato Provinciale Ancona per l'effettuazione della medesima.

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI MATTEO | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MESSERSI LUCA | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SIMONETTI CHRISTIAN | (ATLETICO CONERO) |  | CATENA NICOLA | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIANNINI GIOVANNI | (PORTORECANATI A.S.D.) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRISOGANI MATTEO | (PONTE SAN GIUSTO ACADEMY) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TRIONFETTI LORENZO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  | BASILE ALEX | (PORTORECANATI A.S.D.) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MESCHINI MATTIA | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 17 | 7 | 5 | 2 | 0 | 16 | 7 | 9 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 11 | 3 | 8 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 18 | 6 | 12 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 15 | 12 | 3 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 9 | 6 | 3 | 0 | 3 | 13 | 11 | 2 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 8 | 7 | 1 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 9 | 6 | 3 | 0 | 3 | 13 | 20 | -7 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 6 | 14 | -8 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 15 | 14 | 1 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 14 | 15 | -1 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 13 | 33 | -20 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| C.S. VILLA MUSONE | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 30 | 3 | 27 | 0 |
| A.S.D. PONTE SAN GIUSTO ACADEMY | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 20 | 10 | 10 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 20 | 4 | 16 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 20 | 5 | 15 | 0 |
| A.S.D. UNION PICENA | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 14 | 13 | 1 | 0 |
| A.S.D. MONTECOSARO | 7 | 5 | 2 | 1 | 2 | 15 | 10 | 5 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 9 | 10 | -1 | 0 |
| SSDRL SANGIUSTESE | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 6 | 9 | -3 | 0 |
| S.S. PORTORECANATI A.S.D. | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 12 | 17 | -5 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 6 | 34 | -28 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 4 | 41 | -37 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO FABRIANO | JESINA CALCIO SRL | A | 01/02/2020 15:30 | 34 VECCHIO COMUNALE | FABRIANO | VIA CAMPO SPORTIVO |
| CAMERANO CALCIO | FILOTTRANESE A.S.D. | A | 01/02/2020 17:30 | 18 COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| AGUGLIANO POLVERIGI | NUOVA FOLGORE | A | 02/02/2020 10:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 02/02/2020 11:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| SASSOFERRATO GENGA | PONTEROSSO ANCONITANA | A | 02/02/2020 10:30 | 90 COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE C - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | SASSOFERRATO GENGA | A | 04/02/2020 19:00 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |

GIRONE D - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MONTECOSARO | UNION PICENA | A | 30/01/2020 15:00 | 279 "ANTONIO MARIOTTI" | MONTECOSARO | VIA FILIPPO CORRIDONI |

GIRONE D - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | PORTORECANATI A.S.D. | A | 01/02/2020 15:00 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| MONTECOSARO | VILLA MUSONE | A | 02/02/2020 10:30 | 279 "ANTONIO MARIOTTI" | MONTECOSARO | VIA FILIPPO CORRIDONI |
| PORTO POTENZA CALCIO | SANGIUSTESE | A | 02/02/2020 18:00 | 233 COMUNALE "LORENZO AGOSTINI" | TORRE SAN PATRIZIO | VIA FONTE DUGLIO |
| UNION PICENA | PASSATEMPESE | A | 02/02/2020 15:00 | 332 "FERRUCCIO ORSELLI" | POTENZA PICENA | VIA DELLO SPORT |
| SANTA MARIA APPARENTE | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 04/02/2020 18:30 | 277 COMUNALE "S.MARIA APPARENTE" | CIVITANOVA MARCHE | VIA CRIVELLI |

ALLIEVI CADETTI

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 05/02/2020 | 3 R | JESINA CALCIO SRL | MOIE VALLESINA A.S.D. | 03/02/2020 | 18:30 | 15.30 | COMUNALE “MOSCONI” JESI - VIA ASIAGO |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - TREIESE | 5 - 1 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - RECANATESE A.S.D. | 6 - 5 |  | | (2) MARINA CALCIO | - JESINA CALCIO SRL | 2 - 5 |  | | MOIE VALLESINA A.S.D. | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 0 - 2 |  | | (1) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | | (2) - disputata il 24/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 24/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PISTOLA MARCO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COACCI ALEX | (MARINA CALCIO) |  | PAGLIONICO FEDERICO | (MARINA CALCIO) |

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SERRI PAOLO CARLO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | MAGINI ALESSIO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CORINALDESI FRANCESCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | NOBILINI MICHELANGELO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SABBATINI PEVERIER NICOLO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CEJAS MAURIZIO | (TREIESE) |  | ZENOBI LORENZO | (TREIESE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDONI MICHELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | GIACCONI FEDERICO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 29 | 11 | 9 | 2 | 0 | 43 | 10 | 33 | 0 |
| U.S. RECANATESE A.S.D. | 24 | 11 | 8 | 0 | 3 | 41 | 22 | 19 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 21 | 11 | 7 | 0 | 4 | 25 | 20 | 5 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 20 | 11 | 6 | 2 | 3 | 30 | 19 | 11 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 18 | 11 | 6 | 0 | 5 | 29 | 22 | 7 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 16 | 11 | 5 | 1 | 5 | 25 | 17 | 8 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 16 | 11 | 5 | 1 | 5 | 22 | 27 | -5 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 9 | 11 | 3 | 0 | 8 | 20 | 42 | -22 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 6 | 11 | 2 | 0 | 9 | 15 | 33 | -18 | 0 |
| U.S.D. TREIESE | 3 | 11 | 1 | 0 | 10 | 5 | 43 | -38 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 01/02/2020 18:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | MARINA CALCIO | R | 02/02/2020 11:00 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| RECANATESE A.S.D. | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 02/02/2020 17:30 | 336 COMUNALE "NICOLA TUBALDI" | RECANATI | VIA ALDO MORO |
| TREIESE | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 02/02/2020 18:30 | 352 COMUNALE "LEONARDO CAPPONI" | TREIA | VIA CAMPO SPORTIVO |
| JESINA CALCIO SRL | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 05/02/2020 18:30 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |

GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

RECUPERO PROGRAMMATO

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 29/01/2020 | 7 A | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | AGUGLIANO POLVERIGI |  | 18:00 |  | COMUNALE "IVO BALEANI" AGUGLIANO VIA FAGIOLI |

ALTRE VARIAZIONI

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 01/02/2020 | 8 A | AGUGLIANO POLVERIGI | LE TORRI CASTELPLANIO | 01/02/2020 | 18:00 | 17:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" AGUGLIANO VIA FAGIOLI |
| 01/02/2020 | 8 A | GLS DORICA ANCONITANA | AURORA CALCIO JESI | 02/02/2020 | 17:00 | 11:15 | COMUNALE "S.GIULIANI" LOC.TORRETTE -ANCONA VIA ESINO |
| 02/02/2020 | 8 A | AVIS ARCEVIA 1964 | ATLETICO FABRIANO | 01/02/2020 | 10:30 | 16:00 | COMUNALE SAN GINESIO ARCEVIA VIA PROVINCIALE |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 01/02/2020 | 8 A | VILLA MUSONE | CAMERANO CALCIO | 02/02/2020 | 16:00 | 15:00 | VILLA MUSONE – RECANATI – VIA TURATI |
| 02/02/2020 | 8 A | OSIMANA | NUOVA FOLGORE | 02/02/2020 | 15:00 | 11:00 | POLIVALENTE MONTETORTO OSIMO VIA CASE NUOVE |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 7 Giornata - A | | | | | ATLETICO FABRIANO | - FABRIANO CERRETO | 0 - 2 |  | | (1) CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - AGUGLIANO POLVERIGI | - | D | | LE TORRI CASTELPLANIO | - AVIS ARCEVIA 1964 | 4 - 1 |  | | MOIE VALLESINA A.S.D. | - GLS DORICA ANCONITANA | 11 - 1 |  | | (2) MONSERRA CALCIO | - JESINA CALCIO SRL | 0 - 1 |  | | (1) - da disputare il 29/01/2020 | | | | | (2) - disputata il 24/01/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 7 Giornata - A | | | | | (1) CAMERANO CALCIO | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 2 - 5 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 0 - 3 |  | | (1) LORETO A.D. | - PASSATEMPESE | 3 - 2 |  | | (1) NUOVA FOLGORE | - VILLA MUSONE | 4 - 0 |  | | OSIMOSTAZIONE C.D. | - OSIMANA | 0 - 3 |  | | (1) - disputata il 26/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 29/ 1/2020

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 29/ 1/2020 CUPRAMONTANA G. IPPOLITI - AGUGLIANO POLVERIGI   
Rilevato dal referto arbitrale che la gara in oggetto non e' stata effettuata per difetto di visibilità causa nebbia, si dispone la ripetizione della stessa dando mandato al Comitato Provinciale Ancona per l'effettuazione della medesima.

GARE DEL 24/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARBINI NICOLO | (MONSERRA CALCIO) |  | GHILARDI TOMMASO | (MONSERRA CALCIO) |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FEDERICI TOMMASO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PINNA FRANCESCO | (ATLETICO FABRIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AMOABENG ALLSWELL NANA S | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORENZINI SAMUELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | MICHELETTI PAOLO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| UNCINI TOMMASO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | CARTECHINI FRANCESCO | (OSIMANA) |
| CERQUIGLINI VALERIO MASSIMO | (OSIMANA) |  | CICCARELLI JACOPO | (OSIMANA) |
| MARIOTTI MATTIA | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRIORI DANIELE | (PASSATEMPESE) |  | ROSSETTI FILIPPO | (PASSATEMPESE) |

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VIGNONI ENRICO | (PASSATEMPESE) 2 gare |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PESARESI ANDREA | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARRONE LORENZO | (NUOVA FOLGORE) |  | CITTADINI TOMMASO | (PASSATEMPESE) |
| FRUGGIERO ALESSIO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 18 | 6 | 6 | 0 | 0 | 39 | 2 | 37 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 18 | 6 | 6 | 0 | 0 | 37 | 1 | 36 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 19 | 4 | 15 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 11 | 6 | 3 | 2 | 1 | 21 | 5 | 16 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 11 | 6 | 3 | 2 | 1 | 11 | 7 | 4 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 13 | 21 | -8 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 14 | 17 | -3 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 6 | 12 | -6 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 7 | 27 | -20 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 7 | 35 | -28 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | -1 | 6 | 0 | 0 | 6 | 3 | 46 | -43 | 1 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. OSIMANA | 17 | 7 | 5 | 2 | 0 | 15 | 0 | 15 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 34 | 5 | 29 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 16 | 6 | 5 | 1 | 0 | 19 | 6 | 13 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 14 | 7 | 7 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 9 | 6 | 3 | 0 | 3 | 8 | 13 | -5 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 19 | 14 | 5 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 7 | 7 | 2 | 1 | 4 | 8 | 21 | -13 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 16 | 14 | 2 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 5 | 7 | 1 | 2 | 4 | 15 | 32 | -17 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 2 | 6 | 0 | 2 | 4 | 8 | 19 | -11 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 | 6 | 0 | 1 | 5 | 5 | 30 | -25 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | AGUGLIANO POLVERIGI | A | 29/01/2020 18:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |

GIRONE C - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 01/02/2020 18:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| FABRIANO CERRETO | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 01/02/2020 15:30 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| GLS DORICA ANCONITANA | AURORA CALCIO JESI | A | 01/02/2020 17:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| AVIS ARCEVIA 1964 | ATLETICO FABRIANO | A | 02/02/2020 10:30 | 6067 COMUNALE SAN GINESIO | ARCEVIA | VIA PROVINCIALE |
| JESINA CALCIO SRL | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 02/02/2020 10:30 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |

GIRONE D - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 01/02/2020 18:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| VILLA MUSONE | CAMERANO CALCIO | A | 01/02/2020 16:00 | 338 VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ATLETICO CONERO | A | 02/02/2020 11:15 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| OSIMANA | NUOVA FOLGORE | A | 02/02/2020 15:00 | 6068 POLIVALENTE MONTETORTO | OSIMO | VIA CASE NUOVE |
| PASSATEMPESE | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 02/02/2020 10:00 | 72 COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |

GIOVANISSIMI CADETTI

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 02/02/2020 | 1 R | JUNIOR CALCIO | AURORA CALCIO JESI | 02/02/2020 | 9.00 | 11.00 | CAMPO FEDERALE “G.PAOLINELLI” ANCONA VIA SCHIAVONI BARACCOLA |
| 03/02/2020 | 1 R | BORGHETTO | F.C. VIGOR SENIGALLIA | 02/02/2020 | 18:00 | 10.00 | PARROCCHIALE BORGHETTO MONTE SAN VITO VIA SELVA |
| 03/02/2020 | 1 R | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | MARINA CALCIO | 01/02/2020 | 15:30 | 18.00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO JESI VIA DON MINZONI |
| 03/02/2020 | 1 R | LE TORRI CASTELPLANIO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 02/02/2020 | 18:00 | 10.30 | COMUNALE CASTELPLANIO VIA DELLO SPORT |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 15 Giornata - A | | | | | BIAGIO NAZZARO | - SENIGALLIA CALCIO | 4 - 4 |  | | (1) F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 8 - 0 |  | | JUNIOR CALCIO A.S.D. | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 1 - 5 |  | | (2) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - AURORA CALCIO JESI | 3 - 0 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 7 - 3 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - JESINA CALCIO SRL | 2 - 1 |  | | (2) MARINA CALCIO | - PALOMBINA VECCHIA | 0 - 6 |  | | (2) PALOMBINA VECCHIA sq.B | - BORGHETTO | 8 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/01/2020 | | | | | (2) - disputata il 27/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIERANDREI FEDERICO | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CERIONI MIRCO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSI JACOPO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANGINI ANDREA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | BORNIGIA LEONARDO | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORICONI ALESSANDRO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | BACELLI LORENZO | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |
| TRIMARCHI TEODORO ANGELO | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOCCHINI ENRICO | (BIAGIO NAZZARO) |  | OLIVETTI CRISTIANO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |
| DI CHIARA ANTONIO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ZOLFANELLI NICHOLAS | (BIAGIO NAZZARO) |  | ROSSINI NICOLA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| GUIDETTI GIACOMO | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

GARE DEL 27/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LUSUARDI ANDREA | (MARINA CALCIO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARCHIESI DEMETRIO | (BORGHETTO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLLI FEDERICO | (BORGHETTO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAPRETTO MATTEO | (PALOMBINA VECCHIA sq.B) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 33 | 15 | 11 | 0 | 4 | 63 | 27 | 36 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 33 | 15 | 11 | 0 | 4 | 47 | 15 | 32 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 32 | 15 | 10 | 2 | 3 | 63 | 30 | 33 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 32 | 15 | 9 | 5 | 1 | 45 | 17 | 28 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 31 | 15 | 10 | 1 | 4 | 49 | 28 | 21 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 29 | 15 | 9 | 2 | 4 | 44 | 32 | 12 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 27 | 15 | 8 | 3 | 4 | 42 | 28 | 14 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 21 | 15 | 7 | 0 | 8 | 45 | 49 | -4 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 20 | 15 | 6 | 2 | 7 | 21 | 36 | -15 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 19 | 15 | 6 | 1 | 8 | 44 | 38 | 6 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 18 | 15 | 5 | 3 | 7 | 38 | 46 | -8 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 16 | 15 | 5 | 1 | 9 | 27 | 45 | -18 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 14 | 15 | 5 | 0 | 10 | 36 | 42 | -6 | 1 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 10 | 15 | 3 | 1 | 11 | 26 | 68 | -42 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 9 | 15 | 2 | 3 | 10 | 20 | 38 | -18 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 | 15 | 1 | 0 | 14 | 21 | 92 | -71 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | JESINA CALCIO SRL | R | 01/02/2020 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 01/02/2020 15:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| PALOMBINA VECCHIA sq.B | SENIGALLIA CALCIO | R | 01/02/2020 15:00 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| BIAGIO NAZZARO | PALOMBINA VECCHIA | R | 02/02/2020 11:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | AURORA CALCIO JESI | R | 02/02/2020 09:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| BORGHETTO | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 03/02/2020 18:00 | 66 PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | MARINA CALCIO | R | 03/02/2020 15:30 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| LE TORRI CASTELPLANIO | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 03/02/2020 18:00 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 24/01/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 2 Giornata - A | | | | | AMATORI CASTELFERRETTI | - AMATORI CUPRAMONTANA | 3 - 1 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - PIETRALACROCE 73 | 1 - 2 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 27/01/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/01/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 24/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TENENTI LORENZO | (AMATORI CASTELFERRETTI) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARISCOLI ANDREA | (AMATORI CASTELFERRETTI) |  | PASQUINI FEDERICO | (AMATORI CASTELFERRETTI) |
| POZZI LORENZO | (AMATORI CASTELFERRETTI) |  | ANIBALDI GIULIO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| BARTOLONI ANDREA | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | CARNALI SIMONE | (AMATORI CUPRAMONTANA) |

GARE DEL 27/ 1/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PALAZZO SANDRO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BENI FABIO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | PIERALISI PAOLO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| RICCI FEDERICO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BRAMATI ALESSANDRO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| CESARONI CLAUDIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | MASE SAMUELE | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

(Marco Marconi)

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 4 | 2 | 2 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 4 | 2 | 1 | 1 | 0 | 3 | 2 | 1 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 6 | 3 | 3 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 6 | 5 | 1 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 6 | 7 | -1 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | 1 | 3 | -2 | 0 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 | 4 | -4 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE A - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CUPRAMONTANA | CANDIA BARACCOLA ASPIO | A | 31/01/2020 21:00 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | CHIARAVALLE AMATORI | A | 31/01/2020 21:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| PIETRALACROCE 73 | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 31/01/2020 21:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **GIORNO** | **ORARIO APERTURA AL PUBBLICO UFFICIO** | | **ORARIO PRESIDIO TELEFONICO** |
| **MATTINA** | **POMERIGGIO** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

ATTIVITA’ DI BASE

**ISCRIZIONE FASE PRIMAVERILE 2019/2020**

Le domande di iscrizione ai Tornei dell’attività di base, **DA EFFETTUARSI ESCLUSIVAMENTE CON LE MODALITÀ ON LINE** (sito [www.lnd.it](http://www.lnd.it/)) dovranno essere effettuate entro e non oltre le seguenti scadenze:

**ESORDIENTI E PULCINI: DA LUNEDI’ 13/01/2020 A VENERDI’ 31/01/2020 ORE 19.00**

**Dopo la chiusura delle iscrizioni non sarà più possibile aggiungere ulteriori squadre ai Tornei.**

**Le Società sono inoltre obbligate ad inviare alla Delegazione Provinciale (mail:** [**cplnd.ancona@figc.it**](mailto:cplnd.ancona@figc.it)**) la scheda (allegata al presente C.U.) relativa alla desiderata fase primaverile 2020. Qualora tale scheda non dovesse pervenire, le gare della Società inadempiente verranno programmate la Domenica alle ore 10.30 senza eventuali considerazioni di alternanze e/o concomitanze.**

**ESORDIENTI**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** | |
| **C9 2007** | **ESORD.NTI C9 2°anno PRIMAV-AN** | **X1** | |
| **C9 2008** | **ESORDIENTI C9 1°anno PRIMAV-AN** | | **9D** |
| **C9 misti 2007/2008** | **ESOR.TI C/9 1-2°anno AN PRIMAV** | **E9** | |

**PULCINI**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** |
| **C7 2009** | **PULCINI 10anni 7v7 PRIMAV. -AN** | **HB** |
| **C7 2010** | **PULCINI 9anni 7v7 PRIMAV. -AN-** | **HA** |
| **C7 misti 2009/2010** | **PULCINI 9-10anni 7v7 PRIMAV-AN** | **HC** |

**RIEPILOGO DESIDERATA TORNEI ATTIVITA’ DI BASE**

Si ricorda che, dopo aver trasmesso l’iscrizione on-line alla scrivente Delegazione Provinciale a mezzo firma elettronica, tutte le Società sono pregate di trasmettere a mezzo PEC (ancona@pec.figcmarche.it) o e-mail (cplnd.ancona@figc.it) il riepilogo desiderata tornei Attività di Base, debitamente compilato per ogni squadra per la quale è stata richiesta l'iscrizione. Tale modulo dovrà essere trasmesso entro e non oltre **VENERDI' 31 GENNAIO 2020**.

Si allega al presente Comunicato Ufficiale il riepilogo desiderata Tornei Attività di Base in formato word (editabile) che dovrà essere compilato tassativamente a computer.

**NOTE: Le Società dovranno per ogni squadra iscritta alle suddette categorie inviare la lista bloccata per ogni squadra.**

Al fine di programmare ed organizzare in anticipo tale attività tutte le Società sono tenute a prendere visione delle date pubblicate nella tabella seguente:

**PRIMI CALCI**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** |
| **2011** | **PRIMI CALCI 8anni 5v5 PRIM.-AN** | **AO** |
| **2012** | **PRIMI CALCI 7anni 4v4 PRIM.-AN** | **AN** |
| **misti 2011/2012** | **PRIMI CALCI 7-8anni a5 PRIM-AN** | **AQ** |

**PICCOLI AMICI**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** |
| **2013** | **PICC. AMICI 2°anno AN PRIMAV.** | **4Q** |
| **2014** | **PICCOLI AMICI 5anni a2 PRIM-AN** | **AH** |
| **misti 2013/2014** | **PICCOLI AMICI 1-2°anno PRIM-AN** | **YZ** |

**Dopo la chiusura delle iscrizioni non sarà più possibile aggiungere ulteriori squadre ai Tornei.**

**RIEPILOGO DESIDERATA TORNEI ATTIVITA’ DI BASE**

Si ricorda che, dopo aver trasmesso l’iscrizione on-line alla scrivente Delegazione Provinciale a mezzo firma elettronica, tutte le Società sono pregate di trasmettere a mezzo PEC (ancona@pec.figcmarche.it) o e-mail (cplnd.ancona@figc.it) il riepilogo desiderata tornei Attività di Base, debitamente compilato per ogni squadra per la quale è stata richiesta l'iscrizione. Tale modulo dovrà essere trasmesso entro e non oltre **VENERDI' 07 FEBBRAIO 2020**.

Si allega al presente Comunicato Ufficiale il riepilogo desiderata Tornei Attività di Base in formato word (editabile) che dovrà essere compilato tassativamente a computer.



**ESORDIENTI FAIR PLAY ELITE 2019/2020. ATTIVITÀ NAZIONALE GIOVANILE DI CALCIO A NOVE UNDER 13 .**

In riferimento al torneo Esordienti Fair Play Elite riservato alle Scuole di Calcio Elite e alle Società professionistiche, il Coordinamento Federale Regionale FIGC/ SGS comunica i gironi, le date e gli impianti sportivi **della seconda fase** che si svolgerà il 1/2 febbraio 2020.

**Ritrovo per tutte le squadre presso gli impianti sportivi di seguito indicati:**

**Il torneo in epigrafe è riservato alle sole scuole calcio che stanno effettuando il percorso per il riconoscimento di Scuola Calcio “ELITE”.**

**Si allega al presente C.U. , il regolamento del Torneo e i referti gara.**

**GIRONE “A2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 14.30 - inizio ore 15.00 – Campo Comunale Muraglia Pesaro, Via Garone – Ospiti del Muraglia**

SSD MURAGLIA

AC NUOVA FOLGORE ASD

GSD SA CALCIO CASTELFIDARDO

**GIRONE “B2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 9.00 - inizio ore 09.30 - Campo “Marco Fileni” Cingoli, via dei Cerquatti – Ospiti del San Francesco Cingoli**

US JUNIOR JESINA L. ASD

SAN FRANCESCO CINGOLI

S.S. MATELICA ASD

**GIRONE “C2”**

**Sabato 01 Febbraio 2020 ritrovo ore 14.30 - inizio ore 15.00 - Campo “Mariano Martellini” Porto Sant’Elpidio, Via della Liberazione – Ospiti dell’Atl. Calcio Porto Sant’Elpidio**

US TOLENTINO 1919 A.S.D.

ATL. CALCIO PORTO SANT'ELPIDIO

SSD PORTO D'ASCOLI SRL

**GIRONE “D2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 9.00 - inizio ore 09.30 - Campo “Le Saline” Senigallia, via dei Gerani – Ospiti del FC Vigor Senigallia**

ASD REAL METAURO 2018

FC VIGOR SENIGALLIA

SSD ARL OSIMO STAZIONE CD CALCIO

**GIRONE “E2”**

**Sabato 01 Febbraio 2020 ritrovo ore 14.30 - inizio ore 15.00 - Campo “Olimpia Firmum” Fermo, via Ottorino Respighi – Ospiti del Fermo SSD**

S.S.D. JESINA CALCIO SRL

UNITED CIVITANOVA

AFC FERMO SSD

**GIRONE “F2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 14:00 - inizio ore 14.30 – Campo Comunale “M. Neri” Falconara Marittima, via Liguria – Ospiti del Palombina Vecchia**

ACADEMIA GRANATA L.E.

ASD PALOMBINA VECCHIA

CAMERANO CALCIO

**GIRONE “G2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 09:00 - inizio ore 09.30 – Campo Supplementare “San Giobbe” Filottrano, via Gemme – Ospiti della Filottranese**

US FILOTTRANESE ASD

US RECANATESE

MONTEMILONE CALCIO

**GIRONE “H2”**

**Domenica 02 Febbraio 2020 ritrovo ore 09:00 - inizio ore 09.30 – Campo Comunale “Tony Stipa” Castel di Lama, Via Giordano Bruno, Loc. Piattoni – Ospiti del Villa Sant’Antonio**

ASD PORTA ROMANA

GROTTAMMARE

ASD VILLA SANT'ANTONIO

***CALENDARIO PICCOLI AMICI MISTI FASE INDOOR (3 vs 3)***

***4^ GIORNATA***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 7 – Società ospitante MARINA CALCIO** | | |
| Sabato 01.02.2020 – ore 15.00 – Palestra C. Cerioni Via Deledda – Marina Montemarciano | | |
| squadra A | squadra B | squadra C |
| MARINA CALCIO | UNION TRE COLLI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI |
| PARTITE |  |  |
| 1^ GARA | MARINA CALCIO | UNION TRE COLLI |
| 2^ GARA | UNION TRE COLLI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI |
| 3^ GARA | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | MARINA CALCIO |

***4^ GIORNATA***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 8 – Società ospitante LE TORRI CASTELPLANIO** | | |
| Sabato 01.02.2020 – ore 17.15 – Palestra Comunale Via Montessori Angeli di Rosora | | |
| squadra A | squadra B | squadra C |
| LE TORRI CASTELPLANIO | PONTEROSSO ANCONITANA | AURORA CALCIO JESI |
| PARTITE |  |  |
| 1^ GARA | LE TORRI CASTELPLANIO | PONTEROSSO ANCONITANA |
| 2^ GARA | PONTEROSSO ANCONITANA | AURORA CALCIO JESI |
| 3^ GARA | AURORA CALCIO JESI | LE TORRI CASTELPLANIO |

***CALENDARIO PRIMI CALCI 8 ANNI FASE INDOOR (4 vs 4)***

***4^ GIORNATA***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 4 – Società ospitante NUOVA FOLGORE**  Domenica 02.02.2020 – ore 09.00 – Palestra Cappuccini via dei Cappuccini (Ancona) | | | |
| squadra A | squadra B | Squadra C | squadra D |
| NUOVA FOLGORE | JESINA CALCIO | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |
| PARTITE |  |  |  |
| 1^ GARA | NUOVA FOLGORE | JESINA CALCIO |  |
| 2^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |  |
| 3^ GARA | JESINA CALCIO | MARINA CALCIO |  |
| 4^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | NUOVA FOLGORE |  |
| RIPOSANO | PONTEROSSO Anconitana | OSIMOSTAZIONE C.D. |  |

***5^ GIORNATA***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 5 – Società ospitante PONTEROSSO ANCONITANA**  Domenica 09.02.2020 – ore 10.00 – Pallone Geodetico Verbena via Petrarca (Ancona) | | | |
| squadra A | squadra B | Squadra C | squadra D |
| PONTEROSSO Anconitana | JESINA CALCIO | OSIMOSTAZIONE C.D. | NUOVA FOLGORE |
| PARTITE |  |  |  |
| 1^ GARA | PONTEROSSO Anconitana | JESINA CALCIO |  |
| 2^ GARA | OSIMOSTAZIONE C.D. | NUOVA FOLGORE |  |
| 3^ GARA | JESINA CALCIO | NUOVA FOLGORE |  |
| 4^ GARA | OSIMOSTAZIONE C.D. | PONTEROSSO Anconitana |  |
| RIPOSANO | MARINA CALCIO | VIGOR SENIGALLIA |  |

***6^ GIORNATA***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 6 – Società ospitante PONTEROSSO ANCONITANA**  Domenica 16.02.2020 – ore 10.00 – Pallone Geodetico Verbena via Petrarca (Ancona) | | | |
| squadra A | squadra B | Squadra C | squadra D |
| PONTEROSSO Anconitana | OSIMOSTAZIONE C.D. | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |
| PARTITE |  |  |  |
| 1^ GARA | PONTEROSSO Anconitana | OSIMOSTAZIONE C.D. |  |
| 2^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |  |
| 3^ GARA | OSIMOSTAZIONE C.D. | MARINA CALCIO |  |
| 4^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | PONTEROSSO Anconitana |  |
| RIPOSANO | NUOVA FOLGORE | JESINA CALCIO |  |

**REGOLAMENTO TORNEI PULCINI, PRIMI CALCI E PICCOLI AMICI INDOOR**

**ELENCO GIOCATORI:**

**Nell’elenco da predisporre va favorita la partecipazione più ampia possibile dei tesserati in età inseriti nella lista nominativa bloccata. In ogni caso tutti i calciatori iscritti in elenco debbono obbligatoriamente prendere parte alla gara, secondo le modalità di seguito indicate.**

**DIMENSIONI CAMPO DA GIOCO:**

**PICCOLI AMICI 3 vs 3**

**Dimensioni campo 15 x 10 m (più campi trasversali rispetto alla lunghezza del campo)**

**Dimensioni porte 2 x 1 m (con la modalità "portiere volante")**

**PRIMI CALCI 4 vs 4**

**Dimensioni campo 35 x 25 m (o compatibile alle dimensioni dell'impianto)**

**Dimensioni porte 3/4 x 2 m (con portiere)**

**PULCINI 5 vs 5**

**Dimensioni campo 35 x 25 m (o compatibile alle dimensioni dell'impianto)**

**Dimensioni porte 3/4 x 2 m (con portiere)**

**I palloni devono essere di peso contenuto convenzionalmente identificabili con il n° 4.**

**Quando si è ospiti delle Società di Calcio a Cinque si giocherà con palloni n° 4 a rimbalzo controllato.**

**MODALITA’ DI SVOLGIMENTO DELLA PARTITA:**

**La partita sarà suddivisa in 2 tempi di 10 minuti ciascuno, così regolamentati:**

* **Tutti i partecipanti iscritti alla lista dovranno giocare almeno un tempo, pertanto al termine del primo tempo dovranno essere effettuate obbligatoriamente tutte le sostituzioni, ed i nuovi entrati non potranno essere più sostituiti fino al termine della partita, tranne che per validi motivi di salute.**
* **E’ obbligatorio, nell’arco della gara, utilizzare, da parte di ciascuna squadra, un time-out della durata di 1 minuto.**

**ARBITRAGGIO DELLE GARE:**

E’ previsto, come da Comunicato Ufficiale N°1, che per le gare ci sia “l’auto arbitraggio”, dove saranno gli stessi bambini a giocare senza la presenza dell’adulto che arbitri.

**Al termine della gara, gli istruttori delle due società debbono firmare, per avallo, il rapporto completandolo in tutte le altre voci ivi previste senza trascrivere il risultato tecnico, ma specificando il comportamento del pubblico in tribuna ed in particolare dei genitori in tribuna.**

**Il rapporto deve essere trasmesso al competente Comitato all’indirizzo mail** [**settoredibase.ancona@gmail.com**](mailto:settoredibase.ancona@gmail.com) **a cura della Società ospitante, entro due giorni dallo svolgimento della gara. Qualora tale documento non dovesse pervenire al Comitato di competenza entro 5 giorni dalla disputa della gara, il Presidente (o chi per lui f.f.) e la Società, responsabili del mancato invio, incorrono nelle sanzioni previste dagli artt. 8 comma b) e 9 comma e) del Codice di Giustizia Sportiva.**

**RIUNIONE PROGRAMMATICA ATTIVITA’ DI BASE FASE PRIMAVERILE**

**Il giorno MERCOLEDI’ 22 GENNAIO 2020** alle **ore 17:00** presso la Sala Conferenze del C.R.MARCHE-FIGC-LNDin via Schiavoni,snc – Loc. Baraccola Sud - Ancona, si è tenuta la riunione programmatica dei Dirigenti Responsabili e Responsabili Tecnici delle Società che intendono partecipare ai Tornei dell’Attività di Base (categorie Piccoli Amici – Primi Calci - Pulcini – Esordienti) e Giovanile.

Ordine del giorno:

- **Verifica dell’attività autunnale svolta;**

- **Analisi e sviluppo della Programmazione dell’attività primaverile nelle categorie PICCOLI AMICI – PRIMI CALCI – PULCINI - ESORDIENTI;**

- **Varie ed eventuali**.

Hanno partecipato alla riunione il Vice Presidente Vicario C.R.Marche –FIGC-LND Ivo Panichi, il Coordinatore Federale Regionale FIGC/SGS Prof. Floriano MARZIALI , il Delegato Provinciale FIGC/LND di Ancona Elvio Rocchi, il Delegato Regionale dell’Attività di Base FIGC/SGS Prof. Alberto VIRGILI, il Delegato Provinciale dell’Attività di Base FIGC/SGS Melissa Marchetti e il Delegato Regionale dell’Attività di Base calcio a cinque.

Sono risultati presenti:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **SOCIETA'** | **DIRIGENTE RESPONSABILE** |  | **TECNICO RESPONSABILE** |  | **ALTRI RAPPRESENTANTI** | **ALTRI RAPPRESENTANTI** |
| **ACADEMY ANCONITANA** | FELICETTI PAOLO | P | LOMBARDI MASSIMO | P | CIAMPICHETTI DANIELE |  |
| **ANCONA RESPECT** | ABRAM ALESSIO | A | DIEGO PAPA PAPINI | A | SPRETI LORENZO |  |
| **AGUGLIANO POLVERIGI** | CRISTINA VANNINI | P | MAZZIERI MASSIMO | P |  |  |
| **ATLETICO FABRIANO** | CIAPPELLONI GABRIELE | A | REGNI LUCA | A |  |  |
| **ATLETICO CONERO** | MARCHETTI ENRICO | P | ESPOSTO TONINO | P | CARDUCCI CLAUDIA |  |
| **AURORA CALCIO JESI** | GIULIANI DORIANO | P | BACCI FRANCESCO | P | UNCINI FRANCESCO |  |
| **AVIS ARCEVIA 1964** | GRESTA FRANCESCO | A | CORI ALBERTO | P |  |  |
| **BIAGIO NAZZARO** | MOSCA ALDO | P | PIRANI MARCO | P |  |  |
| **BORGHETTO** | GABANINI LUCA | P | RENGUCCI PIERPAOLO | P |  |  |
| **CAMERANO CALCIO** | RECANATINI LUCA | P | ORLANDONI ALESSANDRO | P | PERINI ANDREA |  |
| **CAMERATESE** | AMADIO EMANUELE | P |  | A |  |  |
| **CANDIA BARACCOLA ASPIO** | BUFFARINI MICHELE | A | TEDOLDI DAVIDE | P |  |  |
| **CASTELLEONESE** | MANFREDI CARLO | P | GASPARONI FRANCESCO | P |  |  |
| **CORINALDO CALCIO** | GIULIO FEDERICI | P | GIROGINI DAVIDE | P |  |  |
| **CRAL ANGELINI** | SPINSANTI GILBERTO | P | PELLEGRINI LEO | P |  |  |
| **CUPRAMONTANA G. IPPOLITI** | MAGGI GIULIANO | P | RICCI STEFANO | P |  |  |
| **FABRIANO CERRETO** | MARANIELLO GIUSEPPE | P | AZZERI LUIGINO | P |  |  |
| **FALCONARESE 1919** | LICARI MARCO | A | BALDONI FABRIZIO | A | SCARPINI |  |
| **F.C. VIGOR SENIGALLIA** | FRULLA RINO | P | SERVADIO LORIS | A | TOMBA ORLANDO |  |
| **FORTITUDO** | SPURI MARCO | A | GAMBUCCI CRISTIANO | A |  |  |
| **GIOVANE ANCONA** | CECCARELLI SERGIO | A | SANTINI SANDRO | P | CAPOTONDO LUCA | LUCARINI MAURIZIO |
| **GIOVANE OFFAGNA S.B.A.** | SPADACCINI ANTONIO | A | ZUPA SOKOL | A | ANDREOLI ALESSANDRO |  |
| **G.L.S. DORICA ANCONITANA** | DIOTALLEVI PAOLO | P | PAOLINI GIANFRANCO | P |  |  |
| **JESINA CALCIO** | PRESTI OSVALDO | P | MANCINELLI PAOLO | P |  |  |
| **JUNIOR CALCIO** | MARI SUSANNA | P | MEDINI PIETRO | P |  |  |
| **JUNIOR JESINA LIBERTAS** | MAURIZIO GIULIANI | P | FAVI FABIO | P |  |  |
| **LABOR 1950** | TROVARELLI RAFFAELE | A | PACIAROTTI ALESSANDRO | P |  |  |
| **LE GRAZIE JUVENILIA** | ANTINI VINCENZO | A | FIATTI FLORIANO | P |  |  |
| **LE TORRI CASTELPLANIO** | BUSCHI MASSIMO | P | REGNICOLI DAVID | A |  |  |
| **LORETO** | NARDACCI ANTONIO | A | SAPONARO SALVATORE | P |  |  |
| **MARINA CALCIO** | FIORENZOLA ROBERTO | P | CAPRARI ROSSANO | P |  |  |
| **MOIE VALLESINA** | POSSANZINI DIMITRI | P | ROSSI MATTEO | P |  |  |
| **MONSERRA CALCIO** | PIETRELLI SIMONE | P | PERINI FRANCESCO | P |  |  |
| **NUOVA FOLGORE** | GAMBINI MASSIMO | A | CAMPOBASSI NANDO | P |  |  |
| **NUOVA SIROLESE** | VOLPINI ALBERTO | P | NIEMEJER DAVIDE | A |  |  |
| **OLIMPIA** | PICCINETTI ANDREA | P | PROFILI LUCA | P |  |  |
| **OSIMANA** | BELLUCCI FRANCESCO | A | SEVERINI PAOLO | P |  |  |
| **OSIMOSTAZIONE** | ORLANDONI STEFANO | P | GIROLOMINI ROBERTO | P |  |  |
| **OSTRA** | LENCI GIORDANO | A | TOMASSONI CRISTIAN | P |  |  |
| **PALOMBINA VECCHIA** | MASSACCESI ROBERTO | P | GALEAZZI ROBERTO | A | AGOSTINELLI LEONARDO |  |
| **PASSATEMPESE** | CAMILLETTI FABRIZIO | A | CIONCO PAOLO | P |  |  |
| **PONTEROSSO CALCIO** | GUIDUCCI GIAMPIETRO | A | TITTARELLI OLIVIO | P |  |  |
| **SASSOFERRATO GENGA** | APOLLONI CRISTIAN | P | MERCANTI MAURO | P |  |  |
| **SANIGALLIA CALCIO** | FRULLA MASSIMILIANO | P | BORREANI ANDREA | P |  |  |
| **S.A. CALCIO CASTELFIDARDO** | BARONTINI MAURIZIO | P | PIRANI ALESSANDRO | P |  |  |
| **SS OLIMPIA OSTRA VETERE** | MANONI MARINELLA | P | PANDOLFI ANDREA | P |  |  |
| **UNION TRE COLLI** | ROTOLONI NICOLA | P | VITTORI JURI | P |  |  |
| **UP CASTELFRETTESE** | CANTARINI DANILO | P | ZANDEGU MAURIZIO | A |  |  |
| **US FILOTTRANESE** | PETRINI GIUSEPPE | P | GIULIODORI MARCO | P |  |  |
| **VICTORIA BRUGNETTO** | MICHEL TURCHI | P | GALLOTTA RODOLFO | P |  |  |
| **VILLA MUSONE** | PROSPERI MASSIMILIANO | P | FINOCCHI DAVIDE | P |  |  |
| **SOCIETA' CALCIO A 5** | **DIRIGENTE RESPONSABILE** |  | **TECNICO RESPONSABILE** |  | **ALTRI RAPPRESENTANTI** |  |
| **ACLI MANTOVANI** | PIERABELLI MASSIMILIANO | A | BORGIANI PAOLO | A | PERUGINI PAOLO |  |
| **AUDAX 1970 S. ANGELO** | TARSI TIZIANO | A |  |  |  |  |
| **CALCIO A 5 CORINALDO** | COPPARI MARCO | A | TINTI MASSIMO | P | MARCELLINI ANDREA |  |
| **CERRETO D'ESI CALCIO A 5** | LUNARDI FRANCESCO | P | DE VITO MATTIA | P |  |  |
| **C.U.S. ANCONA** |  | A |  | A |  |  |
| **PINOCCHIO CALCIO A 5** | TERALUCCI MARCO | P | MARTINI AMEDEO | A | TALEVI CRISTIAN |  |
| **VIRTUS TEAM SOC. COOP.** | MARINELLI GAETANO | P | GIANNINI GIORGIO | A | CIMARRA CLAUDIO |  |
| **SOCIETA' CALCIO FEMMINILE** | **DIRIGENTE RESPONSABILE** |  | **TECNICO RESPONSABILE** |  | **ALTRI RAPPRESENTANTI** |  |
| **LF JESINA FEMMINILE** | ROMANO LUIGI | P | IENCINELLA EMANUELE | A |  |  |
| **STELLA D'ORO** | ROMANO SILVIA | A | REGGIANI MAURIZIO | P |  |  |

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA-Recanati**

Lunedì 3 febbraio 2020 alle ore 18.15 presso la **Sala della Croce Gialla Viale Nazario Sauro - 40/B RECANATI**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, si svolgerà il secondo  **Workshop Area Tecnica** dal titolo **"IL TALENTO"**.

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatore :**

- prof. Massimo **SCHENA**: Responsabile Tecnico Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

**Sono invitati tecnici, dirigenti delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

**Si comunica che il Workshop sopra descritto sarà effettuato anche il giorno 10 febbraio 2020 alle ore 18.15 presso il CFT Urbino – sala riunioni Palazzetto dello Sport – via dell’Annunziata,snc Urbino.**

**Le società che non possono, per un qualsiasi motivo, partecipare al Workshop del 3-02-2020 presso il CFT di MACERATA-Recanati potranno partecipare a quello che sarà effettuato presso il CFT di Urbino.**

Si allega al presente C.U. la locandina del Workshop.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **Lunedì 3 febbraio 2020** presso il Stadio Comunale **“Montefeltro”**- Via dell’Annunziata - Urbino .

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 3 febbraio 2020** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**ADEMPIMENTI ORGANIZZAZIONE E PUBBLICAZIONE INCONTRI INFORMATIVI**

Il “Programma di Informazione” per le Scuole Calcio, come da Comunicato Ufficiale n° 2 del Settore Giovanile e Scolastico, dovrà articolarsi in **un numero minimo di 4 riunioni informative** (di cui almeno 2 entro il 15 gennaio 2020 e 2 entro il 30 aprile 2020).

Gli incontri informativi vanno organizzati a partire dal mese di Ottobre 2019.

Si ricordano a tutte le Società gli **adempimenti da rispettare per la pubblicazione degli incontri informativi nei Comunicati Ufficiali**:

* la richiesta con la relativa locandina deve essere **trasmessa** **almeno 10 giorni prima dalla data di svolgimento**;
* la richiesta deve essere inviata per e-mail alla scrivente Delegazione Provinciale (cplnd.ancona@figc.it);
* nella locandina debbono essere espressamente indicati i relatori e a chi è rivolto l'incontro informativo;
* il logo della FIGC - Settore Giovanile e Scolastico va inserito soltanto se il relatore è un componente della medesima struttura.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 29 gennaio 2020 alle ore 17.00 presso il Pallone Geodetico all’interno del campo sportivo di Vallemiano - via Paolucci 1 - Ancona, organizzato dall’ **ASD NUOVA FOLGORE** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **“LE REGOLE DEL GIOCO DEL CALCIO E LA FUNZIONE ARBITRALE PER I VALORI DELLO SPORT”.**

**Relatori dell’incontro:**

**-** sig. Enrico **REMITAGGIO :** sezione A.I.A. di Ancona

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 29 gennaio 2020 alle ore 19.00 presso la **Sala Consigliare – Corso Boccolini Loreto - Loreto (AN)**, organizzato dalla Società **C.S. LORETO A.D.** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **"ATTIVITA’ DI BASE: INDIRIZZI FORMATIVI"** .

**Relatore dell’incontro :**

- Melissa **MARCHETTI (Delegato Attività di Base – Prov.Ancona – F.I.G.C.)**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 29 Gennaio 2020 alle ore 18.00 presso il **Palamassimo Galeazzi –** Via M.Teresa di Calcutta – Ancona - organizzato dalla Società **A.S.D. ACLI MANTOVANI CALCIO A 5** si terrà un incontro informativo rivolto a tutti dal titolo **“*Attività fisica e sport in età pediatrica*”.**

**Relatori dell’incontro:**

Sig. **Costantini** Francesco (Massofisioterapista).

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 29 gennaio 2020 alle ore 18.00 presso la **Sala Consigliare del Comune Di Numana - Numana (AN)**, organizzato dalla Società **A.S.D. ATLETICO CONERO** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **" IL RUOLO DELL’ARBITRO NEL GIOCO DEL CALCIO "** .

**Relatore dell’incontro :**

- Gilberto **SACCHI (Formatore Giovani Arbitri A.I.A. – F.I.G.C.)**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 05 Febbraio 2020 alle ore 21.00 presso **Sala Polivalente BCC -**  **Centro Commerciale Nevola – Corinaldo** **(AN)** - organizzato dalla Società **A.S.D. C/5 CORINALDO** si terrà un incontro informativo rivolto a tutte le Società del territorio dal titolo **“*L’alimentazione nello sport – cosa mettiamo a tavola)*”.**

**Relatori dell’incontro:**

Dott.ssa **Donati** Gaia (Biologa nutrizionista)

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 07 Febbraio 2020 alle ore 21.00 presso la **sede Avis Fabriano –** Via Mamiani,43 – Fabriano organizzato dalla Società **FORTITUDO A.S.D.** si terrà un incontro informativo rivolto a tutti dal titolo **“*Allena-menti*”.**

**Relatori dell’incontro:**

Dott. **Marcantognini** Sammy (Psicologo e Dottore in Scienze Motorie e Filosofia)

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 07 Febbraio 2020 alle ore 21.00 presso l’**Auditorium Santa Teleucania –** Piazza Tarsetti – Morro D’Alba organizzato dalla Società **A.S.D. UNION TRE COLLI** si terrà un incontro informativo rivolto a tutti dal titolo **“*Il rispetto delle regole e delle persone* ”.**

**Relatori dell’incontro:**

Prof. **Piccioni** Riccardo.

CORTE SPORTIVA D’APPELLO TERRITORIALE

La Corte sportiva d’appello territoriale presso il Comitato Regionale Marche, composta da

Avv. Giammario Schippa - Presidente

Avv. Piero Paciaroni - Vicepresidente

Dott. Giovanni Spanti - Componente

Avv. Francesco Scaloni - Componente

Dott. Lorenzo Casagrande Albano - Componente

nella riunione del 27 gennaio 2020, ha pronunciato

**Dispositivo n. 29/CSAT 2019/2020**

**Reclamo numero 29**

a seguito del reclamo n. 29 promosso dalla società C.S. LORETO A.D. in data 15 gennaio 2020, avverso la sanzione della squalifica per sei gare effettive applicata al calciatore MONTENERI Matteo dal Giudice sportivo territoriale presso il Comitato Regionale Marche con delibera pubblicata sul Com. Uff. n. 110 dell’8 gennaio 2020, il seguente

**DISPOSITIVO**

P.Q.M.

la Corte sportiva d’appello territoriale, definitivamente pronunciando, accoglie il reclamo come sopra proposto dalla società C.S. LORETO A.D. e, per l’effetto, riduce la squalifica applicata al calciatore Monteneri Matteo a tre giornate effettive di gara.

Dispone restituirsi il contributo.

Manda alla Segreteria del Comitato Regionale Marche per gli adempimenti conseguenti, le comunicazioni anche con posta elettronica certificata.

Così deciso in Ancona, nella sede della FIGC - LND - Comitato Regionale Marche, in data 27 gennaio 2020.

Il Presidente e Relatore

F.to in originale

Giammario Schippa

**Depositato in Ancona in data 27 gennaio 2020**

Il Segretario f.f.

F.to in originale

Piero Paciaroni

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 07/02/2020.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 29/01/2020**

***ALLEGATI:***

* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. URBINO;
* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. MACERATA - RECANATI;
* Locandina C.F.T. Workshop tematico IL TALENTO 03.02.2020;
* Introduzione Corso Dirigenti;
* Scheda iscrizione corso Dirigenti;
* Referto AdB indoor;
* DESIDERATA Date disponibili concentramenti Piccoli Amici PRIMAVERILE
* DESIDERATA Date disponibili concentramenti Primi Calci PRIMAVERILE
* RIEPILOGO DESIDERATA FASE PRIMAVERILE 2020;
* Referto Under 13 3 squadre 2^FASE;
* C.u, n.12 u13 fair play elite regolamento;

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |